

INDUSTRIE/TRANSPORTS: inauguration du centre de maintenance de locomotives d'Erion France

Le nouveau centre de maintenance de locomotives du groupe [ERION FRANCE](http://www.erion.es) a été inauguré à Montceau-les-Mines. Il est installé au sein du site Mecateamplatform. La construction avait été lancée il y a 11 mois. Erion France est une filiale d'Erion lancée en 2012 et détenue à 49 % par la Renfe et 51 % par Stadler. Elle compte une quarantaine de salariés pour un CA de 5 M€. Le bâtiment a été livré à la fin du mois de mai et s'étend sur 90 m de long dont 60 pour la zone de maintenance lourde. Le groupe mise sur une montée en puissance sur le marché français avec l'objectif d'une augmentation de 60 % du CA d'ici 2021 et la création d'une vingtaine d'emplois. www.erion.es